

# ASPIRASI WARGA

## Patroli Polsek Plered Kontrol Gudang Logistik KPU di Wadas Desa Tegalsari Kecamatan Plered Kab. Cirebon

Panji Rahitno - [CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM](http://CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 30, 2024 - 11:14



**CIREBON** - Jelang Pilkada 2024, Pilgub dan Pilbup dan Polsek Plered Rutin Patroli di Gudang KPU yang ada di wadas desa Tegalsari Kec. Plered menunjukkan dalam mengamankan logistik Pemilu 2024 di gudang Logistik KPU Kecamatan Plered Kabupaten Cirebon, Rabu, (30/10/2024).

Kapolsek Plered Akp Kentar Budi S. SH. menuturkan bahwa Pengamanan Logistik Pilkada 2024 dilakukan petugas Polri yang tergabung dalam Operasi Mantap Proja 2024, gudang yang di Desa Tegalsari Kec. Plered Kab. Cirebon hingga ke gudang

Logistik Pilkada ini mendapat pengamanan ketat dari Petugas kepolisian Polsek Plered Polresta Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Plered Polresta Cirebon Polda Jabar Akp Kentar Budi S. SH. menegaskan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan termasuk kegiatan pengamanan di jajaran Polsek di wilayah hukum nya lebih di intensifkan.

Salah satunya dengan patroli gabungan, ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban jelang Pilkada 2024 di wilayah Kabupaten Cirebon.

Lebih lanjut menyatakan, "Kami terus berkoordinasi dan bekerja sama dengan TNI dan Panwascam untuk mengawasi keadaan kamtibmas demi menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di masyarakat. "Tegasnya"

Selain mengintensifkan pengamanan gabungan, Polri dengan unsur terkait lainnya juga terlibat dalam kegiatan pengamanan ketat terhadap keberadaan logistik Pilkada yang ada di gudang logistik KPU kecamatan Plered

Langkah ini dilakukan dengan dukungan dari stakeholder lainnya guna memastikan keamanan dan kelancaran proses selanjutnya terkait dengan tahapan Pilkada 2024 yang sudah diagendakan oleh KPU Kab. Cirebon.

Dengan semangat tinggi kerja keras dan tanggung jawab, dan sinergi antara berbagai pihak terkait, diharapkan proses tahapan Pilkada 2024 di wilayah hukum Polsek Plered Polresta Cirebon dapat berjalan dengan aman, damai dan lancar sesuai harapan kita bersama. "Ujarnya".